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会議録 
 

○会 議 名  令和６年度 第１回八雲町立図書館協議会  

○日 時  令和６年６月１９日（水） 午後６時～午後６時４５分  

○場 所  八雲町立図書館２階 集会室  

○出席委員  ６名  

          山中 久江、中田 和久、大川 強、芦田 朋子、太田 幸恵、小林 幸子  

○事 務 局  ５名  

土井教育長、佐藤館長、若山管理係長、藤本奉仕係長、金丸管理係主事補 

〇傍 聴 者  １名 

  

≪会議録要旨≫  

  

・異動のあった職員の自己紹介 

  

１ 開  会   図書館長 

  

２ 挨 拶   八雲町教育委員会  教育長 土井 寿彦  

       

３ 議 事  

・進行 山中会長 

（１）【報告第１号】令和５年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室利用状況につ

いて 

  ○事務局より説明。 

   〇質疑なし。 

    

（２）【報告第２号】令和５年度 八雲町立図書館 施設利用状況について  

○事務局より説明。  

     〇質疑なし。 

 

（３）【報告第３号】令和５年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室  

事業実施状況について 
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○事務局より説明。 

〇質疑なし。 

 

（４）【報告第４号】令和５年度 八雲町立図書館 歳入・歳出決算状況について 

〇事務局より説明。  

〇質疑なし。 

 

（５）【議案第１号】令和６年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 事業計画 

について 

〇事務局より説明。  

   （委員） 

    ブックスタートにボランティアで参加させてもらうこともあるのだが、最近は本

当に子どもが少なく残念だ。そんな中ブックスタートを続けるのはとても意義あ

ることだと思うが、どれぐらい前だったかは忘れたが以前は１人２冊渡していた

かと思うが今は１人１冊になっている。なぜ１冊になったのかわからないが、今

後２冊に戻すことはできないか？ 

（事務局） 

    以前がどれぐらい前かはわからないが、２冊配布していたことを把握していなか

った。少なくともここ７～８年は１人１冊である。 

   （事務局） 

    いつから１冊になったのかその経緯も含めて調査し、２回目の会議の際に報告さ

せていただきたい。 

   （委員） 

    今年度の図書館フェスティバルに来る岸田典大さんは、とても面白く、若いお父

さんお母さんに親子でぜひ見に来てほしい事業だと思うので、宣伝等しっかりや

ってぜひたくさんの人を呼んでほしい。 

   （事務局） 

    たくさんの人に参加してもらうためにポスター、LINEなどあらゆる方法で宣伝

活動を行いたいと考えている。図書館フェスティバルだけではなく、各事業でた

くさんの人に参加してもらえるようにしていきたい。 

 

（６）【議案第２号】令和６年度 八雲町立図書館 歳入・歳出予算概要について 

   ○事務局より説明。  

〇質疑なし。 

   

（７）その他 

  ○議事以外の図書館に対する意見 
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（委員） 

  別の会議で耳にしたのだが、八雲小学校は今年から朝読書を始めたと聞いた。それ

までは朝学習ということで、子どもたちが各々自分の好きな事をやっていたとのこ

とだが、今年は先生も一緒にみんなで読書をしているそうだ。取り組みを始めたこ

とで徐々に効果も出てきており、本に興味関心を持つ子が増えたそうだし、１日の

始まりに読書を取り入れたことで落ち着いて１日を始めることが出来ていると聞い

ている。とても良い取り組みだと思うので、報告という形で情報共有します。 

（委員） 

  今年２月に視聴覚ホールを貸館で利用させてもらったが、設備が古いものが多い。

また、ホールだけでなくエントランスのパネルも古く、倒れたら怪我の危険がある

と感じた。物持ちが良い、古いものを大切に使う事も必要ではあるが、少しずつ更

新をしていくべきではないか。 

 （事務局） 

  視聴覚ホールのＡＶシステムは今年で 25 年になる。今後計画的に更新することを

検討していきたい。 

（教育長） 

  今このタイミングで声を上げていただけると、来年の予算に反映できるので大変助

かる。ただ、『古いから更新する』ではなく、何が足りないのか、何が問題なのか

をきちんと確かめた上で、更新に向けて検討していきたい。 

  

  ○その他質疑なし。 

 

４ 閉 会  

 


